

Cómo Usted Puede Participar



En línea en www.MetroPlanOrlando.org

Encuentre una gran cantidad de información en nuestro sitio web, incluyendo planes de transportación, escritos de los portavoces de la agencia, fechas de reuniones y agendas, inscripción para mensajes por correo electrónico sobre noticias, y mucho más.



En las redes sociales

Síguenos en Facebook y Twitter para las últimas informaciones de la industria del transporte.



En persona

Asista y haga un comentario público en una reunión. O invítenos para hablar con su grupo sobre la transportación.



Vía correo electrónico

Puede mantenerse informado sobre la información de transportación inscribiéndose en nuestra página web para recibir correos electrónicos de MetroPlan Orlando periódicamente.



Por teléfono

Llame a nuestra oficina para emitir comentarios o solicitar información.



250 South Orange Avenue, Suite 200 • Orlando, Florida 32801
407-481-5672 • www.MetroPlanOrlando.org



En Español



Planificando Hoy Para Dar Forma Al Mañana

MetroPlan Orlando dirige los esfuerzos de planificación de la transportación en los condados Orange, Osceola y Seminole. Trabajamos con los funcionarios electos, los expertos de la industria y los ciudadanos para establecer las prioridades de transporte y dar forma a un sistema futuro que ofrezca opciones de viaje. Como una organización de planificación metropolitana, también determinamos el modo en que se invierte el dinero federal y estatal para transportación en la región.

Nuestra Junta de Gobierno

La Junta de MetroPlan Orlando es en última instancia la responsable del proceso de planificación de la transportación en el área de nuestros tres condados. Los siguientes gobiernos y agencias locales están representados en la junta:

Altamonte Springs • Apopka • Autoridad de Autopistas de la Florida Central • Departamento de Transportación de la Florida • Autoridad de Aviación Greater Orlando • Kissimmee • Aeropuerto Gateway de Kissimmee • LYNX • Condado Orange • Orlando • Condado Osceola • Sanford • Autoridad del Aeropuerto de Sanford • Condado Seminole

Cada comité asesor también está representado en la junta.

Nuestros Comités Asesores

Es importante considerar diferentes puntos de vista durante el proceso de planificación de la transportación. Para ayudar a que la Junta de MetroPlan Orlando tome decisiones informadas, los comités asesores revisan los planes y proveen sus opiniones antes de cualquier acción de la junta. Los comités son:

Comité Asesor Comunitario

Este comité se asegura de que el público tenga la oportunidad de revisar y evaluar los planes de transportación propuestos. Los miembros engloban una mezcla de intereses geográficos, demográficos y de modos de transportación, lo que refleja la diversidad de nuestra comunidad y el sistema de transporte.

Comité Asesor Municipal

Este comité asegura que las opiniones de los funcionarios electos de las ciudades que no tienen representación directa en la junta son parte del proceso de toma de decisiones en la transportación. El presidente del comité tiene derecho al voto en la junta.

Comité Asesor Técnico

Este comité está integrado por personal técnico, principalmente ingenieros y planificadores, de varios gobiernos locales y empresas operadoras de transporte. Los miembros evalúan la precisión técnica y la viabilidad de los planes propuestos y proporcionan asesoramiento experto a la junta.

Comité Asesor del Sistema Administrativo de Transportación y Operaciones

Este comité identifica y recomienda mejoras en la tecnología para hacer lo mejor del sistema de transportación existente. Los miembros incluyen planificación e ingeniería expertos de las agencias estatales, regionales y locales.

Junta de Coordinación Local para Transporte de Desventajados

Esta junta se centra en las necesidades de transporte de los desfavorecidos en nuestra comunidad, incluyendo a las personas con discapacidades físicas y económicas y de la tercera edad. Los miembros proporcionan información sobre el servicio de paratransito de ACCESS LYNX.

Nuestros Planes

Producimos tres planes principales de transporte, que son adoptados por la junta después de la consideración de la opinión pública y extensa revisión por comités de asesoramiento.



Plan de Transporte a Largo Plazo

El Plan de Transporte a Largo Plazo crea una visión de transportación a largo plazo que alcanza al menos 20 años hacia el futuro. Los proyectos deben ser incluidos en este plan para recibir fondos federales. El plan se actualiza cada cinco años.



Lista de Proyectos por Prioridad

La lista priorizada de proyectos es una lista clasificada de los proyectos no financiados - esencialmente una lista de espera de financiación. Esta lista se actualiza anualmente y esboza las prioridades de la región para los proyectos de carretera, autobús, tren, administración y operaciones, bicicleta y proyectos peatonales.



Programa de Mejoramiento de la Transportación

El Programa de Mejoramiento de la Transportación es un plan de cinco años que asigna fondos disponibles para proyectos específicos. El plan se actualiza anualmente e incluye todos los modos de transporte.



Planes Adicionales

Visite nuestro sitio web para ver los planes sobre otros temas clave, incluyendo las políticas de participación pública, de no discriminación y de lenguaje, programas para ciclistas y peatones, seguridad, el programa de trabajo de la organización y el presupuesto, etc. También llevamos a cabo investigaciones sobre una variedad de temas y tenemos los informes disponibles en línea en www.metroplanorlando.org.

